



Espinosa Cházaro urge a definir un método democrático para elección de candidato a la CDMX

Luis Espinosa Cházaro, coordinador del PRD en la Cámara de Diputados, urgió a definir un método democrático en la elección del abanderado de la oposición en la Ciudad de México. Cházaro afirmó que la Ciudad de México es de los chilangos y es a ellos a los que les toca decidir quién será el candidato de la Coalición Va por México, por lo que instó a definir un método democrático y transparente.

<https://drive.google.com/file/d/1OwmHArB3kY1J4zn7yafk1jsxkgazJWiE/view>